
ATA  Nº  12/2019  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  COMITÊ  DE
INVESTIMENTOS  DO  INSTITUTO  DE  PREVIDÊNCIA  SOCIAL  DOS
SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 17/09/2019.
Aos dezessete dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às oito
horas, na sala de reunião do Instituto de Previdência Social dos Servidores do
Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do
Sul, foi realizada reunião ordinária, tendo como objetivo a seguinte pauta:  1)
Visita do Senhor Edgar Ribeiro e Srª Kelle Calasans Silva, representantes
da  Instituição  Financeira  Bradesco,  com  o  tema  “  Classes  de
Investimentos”;  2)  Visita  da Senhora Desire  Monteiro  representante  da
instituição BANCO DO BRASIL; 3) Apresentação de Rentabilidade Mensal;
4) Revisão de Estratégia Mensal de Investimento .  Estavam presentes os
seguintes membros, Andréa Londero Bonatto, José dos Santos da Silva, Luis
Carlos Rodrigues Morais, Orlando Conceição Malheiros, Rosane Ap. Fritzen
D’Sampaio Ferraz e Theodoro Huber Silva. O senhor Luiz Constâncio Pena de
Moraes justificou ausência por motivo de atestado médico. A Presidente do
Comitê de Investimentos, Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz, deu início à
reunião  lembrando  que  a  reunião  ordinária  que  aconteceria  na  semana
passada foi adiada para o dia de hoje e logo em seguida passando a palavra
ao  Presidente  do  PreviD,  senhor  Theodoro  Huber  Silva,  que  inicia  a  fala
comunicando os membros do Comitê sobre o “XIII ENCONTRO JURÍDICO E
FINANCEIRO”, realizado pela Associação Paulista de Entidades do Estado e
dos Municípios – APEPREM, nos dias 11, 12 e 13 de setembro de 2019 na
cidade  de  São  Paulo/SP  com  o  objetivo  de  oferecer  o  aperfeiçoamento  e
atualização  para  os  nossos  servidores  a  temas  pertinentes  ao  RPPS,
principalmente  na  área  de  investimentos.  No  primeiro  assunto  da  pauta,
recebemos  a  visita  dos  representantes  da  instituição  BRADESCO  ASSET
MANAGEMENT, senhor Edgar  Ribeiro  e senhora Kelle Calasans Silva,  que
iniciou sua apresentação falando sobre o cenário econômico brasileiro e a atual
conjuntura do país referente ao mês de setembro de 2019, e sobre a tendência
de queda da  taxa de  juros  Selic  para  o  final  do  ano  de  2019  e  sobre  as
incertezas econômicas e  horizonte  político.  Os representantes  do Bradesco
apresentaram também sobre o cenário econômico Internacional, em relação a
moderação no crescimento mundial, a nova escalada da guerra comercial, os
estímulos monetários pelos bancos centrais e dólar mais forte em cenário de
incerteza. A economia brasileira cresceu em 2018, mas em 2019 desacelerou,
devido ao cenário externo econômico e político. Também mencionaram sobre
os principais pontos do cenário doméstico da economia: a tendência da taxa de
juros é de queda para o final do ano de 2019, elevada ociosidade da taxa de
inflação,  grande  incerteza  externa  provocou  aumento  do  câmbio,  tendo
desvalorização  da  moeda  real,  apesar  do  crescimento  do  2º  trimestre  a
economia seguiu desacelerada. A reforma microeconômica tem perspectiva de
avançar  após  a  conclusão  da  Reforma  da  Previdência.  Recomenda  a
estratégica de investimentos em renda variável, no sentido de que essa classe
oferecerá maiores retornos que a renda fixa. No segundo assunto da pauta,
recebemos a visita da representante do BANCO DO BRASIL, a senhora Desire
Monteiro que inicia explanando sobre as propostas de investimentos para o
PreviD e recomenda-se assumir  maiores riscos em nossa carteira,  portanto
aportar  maiores  recursos  em  renda  variável.  Apresentou  uma  proposta  de
projeto  junto  ao  PreviD  com  objetivo  de  oferecer  educação  financeira  aos



aposentados e pensionistas. No terceiro assunto da pauta, foi apresentado ao
Comitê de Investimentos a rentabilidade mensal da carteira de investimentos
do PreviD e foi  observado pelos membros presentes que os retornos estão
superando a meta atuarial.  Portanto o PreviD se encontra em uma situação
estável em relação aos seus investimentos. No último assunto da pauta foi feita
a Revisão de Estratégia mensal de Investimento e por consenso dos membros
presentes decidiu-se aportar os recursos previdenciários recebidos a partir de
setembro de 2019 no fundo BB PERFIL FIC RENDA FIXA REFERENCIADO DI
PREVIDENCIÁRIO LP CNPJ: 13.077.418/0001-49, vinculado a conta 65.000-5.
A decisão foi motivada pela falta de recebimento do aporte patronal por parte
da prefeitura, sendo necessário manter as aplicações do recebimento mensal
em  um  fundo  menos  volátil  e  com  liquidez  em  D+O  como  estratégia  de
proteção para pagamento da folha mensal dos aposentados e pensionistas do
PreviD,  e  também  ficou  decidido  que  a  partir  da  competência  08/2019  os
recursos para folha de pagamento dos Aposentados e Pensionistas do PreviD
seriam resgatados do mesmo fundo conforme decisão em ATA nº 10/2019 em
06 de agosto de 2019. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião,
tendo eu, Andréa Londero Bonatto, lavrado a presente ata que depois de lida e
achada conforme, fica assinada por todos os presentes.
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